



CLIENT ALERT NUEVO SOCIO FISCAL

Galicia Abogados se complace en informar a sus clientes y amigos que, a partir del 07 de julio 2022, **Eduardo Michán** se integra como **Socio del área Fiscal** a nuestra firma. La incorporación de Eduardo nos permite ampliar la oferta de servicios que requieren nuestros clientes robusteciendo la capacidad de servicio estratégico.



Eduardo Michán

Eduardo trabajó como asociado extranjero en la firma *Patterson, Belknap, Webb & Tyler* en Nueva York y fue Vicepresidente de Desarrollo de Nuevos Productos del banco de inversión Merrill Lynch. Asociado de un despacho de abogados y socio en el área fiscal de una firma *big four* en México.

Su amplia experiencia le ha permitido asesorar a bancos comerciales y de inversión, fondos de capital privado, fondos de pensiones, empresas multinacionales y participar como pieza clave en transacciones complejas en temas de fusiones y adquisiciones, financiamientos multi jurisdiccionales y operaciones inmobiliarias, entre otros.

Estamos seguros que la incorporación de Eduardo a nuestro equipo, así como su experiencia en el mercado legal nacional e internacional, se verá reflejado en beneficio de nuestros clientes y de la firma.

El equipo Fiscal de Galicia ofrece asesoría experta a nuestros clientes que incluye un equipo integrado por abogados expertos reconocidos internacionalmente en Consultoría Fiscal, Controversia Fiscal, Litigios Fiscales y Gestión Patrimonial.

En los últimos años, la experiencia de Galicia asesorando clientes nacionales e internacionales de varios sectores estratégicos en sus asuntos fiscales ha sido clave. Estamos convencidos que la forma de analizar temas fiscales y resolver conflictos con las autoridades de esta materia ha cambiado. Actualmente, la relación con las autoridades fiscales y las obligaciones de cumplimiento formal han aumentado, por lo que nos hemos enfocado en ayudar y acompañar a nuestros clientes en sus trámites ante la autoridad fiscal, devolución de impuestos, así como en dar cabal cumplimiento a las obligaciones informativas, con la finalidad de evitar cuestionamientos por parte de la autoridad, y en caso de existirlos, poder ser eficientes en la atención de los mismos, sentando importantes precedentes y resolviendo controversias fiscales en forma expedita y efectiva. Asimismo hemos logrado mantener relaciones de largo plazo con las autoridades fiscales y evitar conflictos subsecuentes que puedan generar contingencias indeseables a nuestros clientes.

BIO COMPLETA

[Clic aquí](#)

Galicia es la firma líder en el mercado mexicano que tiene la capacidad de proporcionar a sus clientes una oferta única de servicios legales integrada por su reconocida experiencia en materia transaccional y regulatoria con capacidades estratégicas de litigio y ASG.

Hoy, nos preparamos estratégicamente para enfrentar las siguientes décadas manteniendo nuestro compromiso con la excelencia en la prestación de nuestros servicios y el liderazgo en el mercado legal mexicano y latinoamericano.

Galicia cuenta hoy con un equipo de + 180 abogados, incluyendo 35 socios y 5 consejeros.

Mejores personas